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Nuevos Concejales Comunistas 
en el Ayuntamiento

El pasado día 2 del presente mes de marzo se prodigo el nombra
miento oficial de los nuevos concejales comunistas en el Ayuntamien
to de nuestra ciudad. Con su entrada queda resuelta la crisis suscita
da en el grupo municipal comunista tras la dimisión de cinco de sus 
miembros. Los nuevos concejales son Santiago Pavón Polo, Matías 
Gómez Lillo, Francisco Calles Ropero, Serafín Peñalver Higueras y 
Daniel Díaz Escalona.

En el Pleno municipal en el que se produjeron las dimisiones oficia
les de los cinco concejales comunistas, el portavoz del PCE, Jesús Pa
jares, leyó una declaración pública del Comité Local del partido cuyo 
contenido transcribimos integramente a continuación.

DECLARACION 
PUBLICA DEL PCE

Con las dimisiones que hoy han 
sido presentadas a este Pleno, llega
mos al punto final de una grave crisis 
por la que ha atravesado el grupo co
munista en el Ayuntamiento desde 
que el pasado 7 de enero fuera anun
ciada la intención de dimitir por par
te de cinco de los seis miembros que 
componen nuestro grupo. También 
queremos resaltar, en relación con 
este proceso que se ha venido desa
rrollando en el seno del Partido Co
munista, que los problemas internos 
no son, como algunos sectores intere
sados quieren hacernos ver, la prueba 
final de que el PCE está desintegrán
dose. Pensamos que nuestros proble
mas, objetivamente considerados, no 
son ni peores ni más graves que los 
que afectan a cualquiera de los otros

partidos del arco constitucional; y 
son problemas en buena parte deriva
dos de otros aún más profundos que 
afectan al contexto democrático en 
que hoy nos movemos.

La sustitución de los dimisionarios- 
ha sido laboriosa, porque no pode
mos dejar de lado el hecho de que a 
un año vista del final de nuestro man
dato no resulta cómodo asumir res
ponsabilidades de gobierno munici
pal con los consabidos inconvenien
tes de inexperiencia falta de rodaje, 
desconocimiento de la mecánica 
municipal, etc. Sin embargo, hoy 
estamos en condiciones de dar plenas 
garantías, como partido y como gru
po de concejales, de que la gestión 
desarrollada hasta aquí, que nosotros 
consideramos francamente positiva, 
será continuada hasta el final del 
mandato, en la misma línea de entre
ga, seriedad, capacidad de sacrificio, 
y honestidad, que hasta el presente 
nos ha caracterizado.

ACTITUD HONESTA 
DE LOS DIMITIDOS

Valoramos en todo su significado 
la actitud observada durante estos 
dos últimos meses por los concejales 
que hoy dimiten; una actitud de com
promiso con los electores y honesti
dad con el partido al permanecer al 
frente de sus responsabilidades hasta 
que el Comité Local tuviera designa
dos a los encargados de sustituirles. 
Este comportamiento, a los ojos de 
quienes hemos trabajado-,,codo a 
codo con ellos durante estos últimos 
tres años y durante otros muchos con 
anterioridad a nuestra llegada al 
Ayuntamiento, no puede por menos 
que dignificar su figura, aunque 
hayan aparecido entre nosotros dife
rencias políticas —que no queremos 
ocultar— sobre la mejor forma de 
resolver los problemas internos de 
nuestro partido.

Y en relación con esas diferencias 
internas, que han motivado su salida 
del Ayuntamiento, el Comité Local 
considera que nunca debiera haber 
sido así y que un error cometido por 
los camaradas que dimiten es el haber 
llevado a las instituciones democráti
cas la lucha interna —legítima por 
otra parte— que se desarrollaba en el 
interior del partido. Un error que se 
le echaba en cara a la dirección del 
PCE en Madrid, pero en el que tam

bién han caído los cargos públicos 
que han dimitido en disconformidad 
con las decisiones de dicha dirección, 
contradiciéndose con los argumentos 
empleados por los concejales expul
sados del Ayuntamiento de Madrid 
para explicar su negativa a la renun
cia al cargo de concejal y con quienes 
a través de su dimisión se solidarizan.

Mentiríamos si hoy, en esta decla
ración pública, dijéramos que la 
dimisión es una hecho sin mayor 
transcendencia, porque no es fácil 
sustituir a cinco concejales; y tampo
co será fácil, por los inconvenientes 
ya señalados, seguir desempeñando 
con la misma eficacia la gestión de 
gobierno, tarea en la que lógicamente 
vamos a emplear nuestros mejores 
esfuerzos. Por esa razón, el comité 
local ha tratado de evitar que estas 
dimisiones finalmente se produjeran, 
y por lo mismo hemos considerado y 
consideramos que es negativa para el 
partido, para los electores y para las 
instituciones democráticas la decisión 
de dimitir.

LA ESTRATEGIA 
EUROCOMUNISTA 
NO HA FRACASADO

Pero el compromiso con nuestros 
electores y con el pueblo alcalaíno no 
es un compromiso individual —aun
que en parte sí, por supuesto— sino 
un compromiso colectivo de quienes 
formaban la candidatura; y sobre 
todo es un compromiso del partido 
como tal. Porque no se puede olvidar 
que los electores no votaron a las per
sonas en lo fundamental, sino a los 
partidos y son éstos los llamados a 
dar solución a las situaciones que se 
presenten, por comprometidas que 
pudieran ser. El Partido Comunista
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cumple hoy con el deber contraído al 
anunciar tanto la pronta sustitución 
de los dimitidos, como la continui
dad sin sobresaltos en la gestión.

Discrepamos rotundamente de 
quienes se han apresurado a afirmar 
que la estrategia de vía democrática 
al socialismo y al comunismo, es 
decir, la estrategia eurocomunista, 
elaborada por nuestro partido en un 
proceso de maduración política que 
dura ya 25 años —desde que el parti
do lanzara su política, hoy asumida 
por todos, de reconciliación nacio
nal—, ha sido el canto de cisne del 
Partido Comunista en esta sociedad 
nuestra de finales del siglo XX. Con
sideramos que la existencia de un 
partido comunista es hoy tan necesa
ria como lo ha sido durante los largos 
años de la dictadura; unos años en 
los que nuestro partido supo conver
tirse, sobre la base del sacrificio de 
muchas vidas anónimas, en nervio 
principalísimo de la lucha de nuestro 
pueblo por la libertad y por la demo
cracia. Y esa limpia trayectoria polí
tica ha acumulado en esta organiza
ción que responde a las siglas PCE un 
patrimonio histórico que no pode
mos dilapidar bajo ningún concepto. 
Porque ese patrimonio, aun cuando 
seamos nosotros los llamados a de
fenderlo, nos transciende, supera los 
límites de nuestra organización, per
tenece a todo el pueblo que se siente 
solidario con la libertad, con la de
mocracia y con quienes fueron capa
ces de arrostrar todos los riesgos en la 
lucha por conseguirlas. Quienes pien
san que el denominado proyecto 
eurocomunista está agotado es por
que no han reflexionado lo suficiente 
en cuanto a la naturaleza de este pro
yecto. Ningún proceso politico de esa 
embergadura puede hacerse de la no
che a la mañana, ni siquiera en unos 
pocos años; y máxime si esos pocos 
años son precisamente los de nuestra 
difícil y en ocasiones enormemente 
tensa transición democrática. No se 
pueden quemar etapas y eso es lo que 
pretendieron quienes hoy acusan al 
Partido Comunista de estar anquilo
sado en las fórmulas del Rasado. El 
proyecto eurocomunista, que noso
tros consideramos en plena vigencia y 
desarrollo, es un proceso de adecua
ción de nuestro partido a la situación 
histórica que se vive en Europa y a las 
exigencias que nos presenta hoy la lu
cha por la transformación socialista 
de nuestras sociedades.

EL PCE, PIEDRA 
ANGULAR DEL 
SISTEMA 
DEMOCRATICO

El derecho de los comunistas a par
ticipar en pie de igualdad con los 
demás fuerzas políticas en el juego 
democrático, fue la piedra de toque 
del cambio político que se viene 
oprendo en España durante los últi
mos cinco años. Y a pesar de todos 
los malos augurios, hoy es el dia en 
que no hay un sólo observador sensa
to de nuestra realidad politica que no

considere que los comunistas somos 
uno de los pilares básicos del régimen 
democrático que estamos constru
yendo. Nosotros pensamos —y con 
nosotros grandes sectores de la clase 
trabajadora y del pueblo— que sin 
nuestra colaboración y sin la existen
cia de un partido comunista fuerte no 
será posible superar la sociedad capi
talista para construir una sociedad 
socialista.

Con nuestra llegada a las tareas de 
gobierno en los principales Ayunta
mientos españoles, y en concreto al 
de Alcalá, muchos sectores ciudada
nos, que no sólo no nos votaron, sino 
que no lifts tenían ninguna simpatia, 
han comprendido hasta qué punto la 
propaganda del anterior régimen 
había deformado nuestra imágen y 
han visto en nosotros unos represen
tantes serios, honestos y eficaces de 
los intereses colectivos. Y gracias a 
ese contacto directo a través del cual 
han tenido ocasión de conocernos 
más profundamente, su actitud hacia 
nosotros es hoy cuando menos de res
peto y en muchos casos de franca 
simpatía.

LOS ACUERDOS 
MUNICIPALES 
PSOE-PCE HAN SIDO 
MUY POSITIVOS

Nuestra contribución a los acuer
dos PSOE-PCE ha sido entusiasta y 
hemos defendido y seguiremos defen
diendo la necesidad de esos acuerdos 
por el bien de todos los ciudadanos y 
por la consolidación de una verdade
ra alternativa no sólo de gobierno, 
sino de sociedad también. Y por su
puesto, la valoración que hacemos de 
esta primera experiencia de gobierno 
de la izquierda es positiva. Para 
nosotros no hay otro camino posible, 
pese a las dificultades por la que 
podamos atravesar, pese a los pun
tuales desacuerdos o crispaciones que 
puedan producirse, pese a las reticen
cias mutuas, fruto muchas veces de la 
incomprensión y de las gotas de sec
tarismo que todos llevamos dentro. 
Pero en honor a la verdad, y aún 
reconociendo esas dificultades, hay 
que decir que la lealtad, el respeto 
mutuo y el desempeño de las tareas 
de gobierno en un plano de igualdad 
(salvando, lógicamente, el diferente 
grado de representatividad y de res1- 
ponsabilidad derivado de las diferen
cias en votos) han sido la nota predo
minante en las relaciones entre los 
dos principales partidos de la izquier
da durante estos últimos tres años. 
Y creemos que ambos partidos va
mos a seguir poniendo todo de nues
tra parte para que siga siendo asi no 
sólo hasta el final del mandato, sino 
en todos los mandatos venideros.

En esta linea queremos seguir tra
bajando, porque el Partido Comu
nista no renuncia a ninguna de sus 
responsabilidades. Nuestra voluntad 
es seguir respondiendo ante el pueblo 
que nos ha elegido de todas esas res
ponsabilidades, con los aciertos 
—que sin duda los ha habido— y con 
los errores que hayamos podido co
meter. El Partido Comunista es un

Partido de lucha y de gobierno: un 
Partido de lucha para acabar con la 
explotación del hombre por el hom
bre y un partido de gobierno que 
entiende que el ejercicio de éste es la 
continuación de aquella por otros 
medios. Concluimos, pues, procla
mando, como ya hiciéramos en nues
tro programa electoral, que el fin úl
timo de nuestro trabajo y nuestro 
deseo no es otro que cambiar la 
ciudad, cambiar la sociedad y cam
biar la vida.

Febrero de 1982

COMITE LOCAL DEL PARTIDO 
COMUNISTA DE ESPAÑA

El pasado viernes, día 12, el 
Comité Local del Partido comu
nista y la Juventud Comunista 
de Madrid, organizaron un acto 
de solidaridad con El Salvador, 
que se celebró en la Casa de la 
Juventud. En el transcurso del 
mismo, hicieron uso de la pala
bra un miembro del PCE, un 
miembro de JCM y un dirigente 
de la guerrilla salvadoreña. 
Todas las intervenciones hicie
ron un especial hincapié en la 
importancia vital de la solidari
dad internacional para conse
guir el derrocamiento de un ré

Jesús Pajares leyó en el pleno la 
declaración pública del PCE.

gimen criminal que le ha costa
do ya al pueblo de El Salvador 
miles y miles de muertos. Los 
Estados Unidos de Norteaméri
ca fueron acusados por los ora
dores de ser los verdaderos cul
pables de tantos sufrimientos, 
por la ayuda militar que prestan 
a la dictadura. Este apoyo de 
USA a las dictaduras america
nas le quita a ese país y a sus 
mandatarios toda autoridad mo
ral para presentarse a sí mismos 
como defensores de la libertad y 
la democracia.

DATOS BIOGRAFICOS Y PERSONALES DE 
LOS NUEVOS CONCEJALES

Aunque estos datos ya han si
do publicados por la mayoría de 
los medios informativos locales, 
consideramos que no está de
más incluirlos también en esta 
publicación, puesto que de lo 
que se trata es de que el pueblo 
conozca a sus representantes y 
sepa quiénes son.

Santiago Pavón Polo. 30 años de 
edad, casado y padre de un hijo. 
Es trabajador de Correos. Hasta 
su designación como concejal ha 
sido Presidente de la Asociación 
de Vecinos de Reyes Católicos. 
También ha sido responsable de 
organización del partido en Al
calá y dirigente sindical en Co
rreos.

Matías Gómez Lillo. Trabajador 
de la Empresa Roca-Radiado
res. tiene 45 años, está casado y 
es padre de cinco hijos. Fue des
pedido de la empresa por sus ac
tividades sindicales y readmiti
do en el año 1978. tras la pro
mulgación de la Amnistía. Ac
tualmente es miembro del Co
mité de Empresa.

Serafín Peñalver Higueras. 31 a-
ños. casado y con dos hijos. Tra
bajador de Coeba. Anteriormen
te trabajó en Cointra en donde 
fue despedido en represalia por 
su actividad sindical. Pvíiembro 
del Comité Intercentros de Coe
ba.

Daniel Díaz Escalona. 39 años. 
Casado y con tres hijos. Trabaja
dor en Coeba. Dirigente vecinal 
en el barrio de Reyes Católicos 
desde hace diez años.

Francisco Calles Ropero.
31 años, casado y con un hijo. 
Técnico de Laboratorio en La 
Seda de Barcelona. Ha sido diri
gente sindical y responsable del 
partido en su fábrica.

La edad media de los nuevos 
concejales es de 35 años. En el 
momento de escribir esta infor
mación. no se sabe qué respon
sabilidades concretas les corres
ponderán a cada uno de ellos, si 
bien la intención manifestada 
por el PCE es la de seguir con 
las mismas que hasta el presen
te habían tenido los concejales 
dimitidos.

ACTO PUBLICO DEL PCE EN SOLIDARIDAD 
CON EL SALVADOR
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TEXTO INTEGRO DE LA CARTA DE J 
DIMISION LEIDA POR LOS 
EX-CONCEJALES COMUNISTAS

El grupo de concejales comunistas antes de 
producirse las dimisiones. En su escrito, los 
ex concejales se refieren a este grupo como 
«un conjunto de actuación homogénea» que 
ha llevado a cabo una política global y coordi
nada en las áreas de responsabilidad que les 
correspondieron.

Los Concejales del PCE de Alcalá 
de Henares, que anunciamos el día 27 
de enero pasado la intención de dimi
tir, hacemos hoy efectiva esta dimi
sión con carácter irrevocable.

Estos casi dos meses transcurridos 
desde entonces no son consecuencia 
de ninguna clase de dudas ó reconsi
deraciones, sino la prueba de que 
nuestra responsabilidad para con la 
estabilidad municipal, y para con las 
gestiones de sustitución por parte del 
Comité Local del PCE ha sido tan 
firme como nuestra voluntad de no 
continuar ejerciendo el cargo.

Las razones son generalmente 
conocidas. Han estado en la opinión 
pública desde el primer día y no 
vamos a hacer en estos momentos 
juicios de valor sobre las diferentes 
posiciones que se han dado en esta 
cuestión, que nuestras dimisiones 
junto con las demás zanjan definiti
vamente.

— Dimitimos porque pensamos 
sinceramente que el proyecto político 
por el que llegamos al cargo público, 
está seriamente cuestionado por la 
propia actuación de la Dirección 
Comunista.

— Dimitimos porque la toma de 
medidas disciplinarias expulsando 
del cargo público a los Concejales del 
Ayuntamiento de Madrid, perjudica 
fundamentalmente al pueblo que no 
tiene por qué pagar los costes de ac
tuaciones discrepantes ó de disiden
cia interna que deben tratarse con 
mayor ó menor tolerancia, pero ex
clusivamente en el terreno de la con
dición de militante y no afectando a 
los instituciones públicas de un régi
men democrático.

— Dimitimos también, porque de 
ninguna manera estamos aquí a titulo 
individual ó por satisfacer intereses 
personales, sino todo lo contrario,

porque pensamos que son opciones 
colectivas las que pueden solucionar 
problemas colectivos.

Cada uno de nosotros ha escucha
do muchas veces, a lo largo de estas 
últimas semanas, peticiones de veci
nos para que reconsiderásem os 
nuestra postura. Y más de alguna ha 
utilizado el argumento de que nos ol
vidásemos de nuestro partido y tra
bajásemos para la Ciudad. Sin em
bargo, consideramos que aquéllos 
que así piensan están en un error. Sin 
proyecto político no es posible la 
transformación de la sociedad, y 
puesto, que creemos en los partidos 
políticos como generadores de esos 
proyectos, no podemos aceptar un 
cargo público de mera gestión in
dividual ó de actitud reivindicativa a 
nivel personal. Estamos convencidos 
que esta posición que mantenemos 
acabará siendo entendida, tarde ó 
temprano, tanto por los ciudadanos 
que nos votaron como por los que no 
lo hicieron.

— Queremos resaltar lo que con
sideramos el aspecto más importante 
de estos tres años de Ayuntamiento 
Democráticos: El Pacto de la Izquier
da.

El pacto firmado por el PSOE y el 
PCE tras las elecciones del 3 de abril, 
ha significado el paso más importan
te a nivel nacional de la izquierda en 
la reciente democracia española. Ha

sido de hecho, la única ruptura de
mocrática que se ha producido con el 
pasado de la dictadura. Este pacto 
debe fortalecerse y eso supone que la 
responsabilidad de las fuerzas inte
grantes del mismo para consolidar la 
unidad municipal debe estar por 
encima de intereses escuetamente 
partidistas ó de tácticas de grupo. 
Unidad que no tiene sentido, tampo
co, sino es para que revierta en el teji
do social con realizaciones concretas 
para los intereses mayoritáVios de la 
población, porque —no lo olvide
mos— no es posible ofrecer solucio
nes abstractas a los problemas de cla
se de la sociedad que contenten y 
satisfagan a todo el mundo sin excep
ciones.

— También queremos hacer refe
rencia —aunque mínima— al balance 
de nuestra gestión: Esta gestión ha 
estado basada, desde el primer día, 
en unos planteamien'os de politica 
global, de actuación coordinada en 
las áreas que quedaron bajo nuestra 
responsabilidad. Nuestros principa
les esfuerzos han estado dirigidos a 
hacer del grupo de Concejales Comu
nista un conjunto de actuación ho
mogénea. No vamos a hacer una lar
ga relación de actuaciones, pero si 
vamos a insistir en algunos logros 
que estamos convencidos van a signi
ficar pasos de progreso irreversibles 
en la mejora de nuestra Ciudad. 
Estos logros no se deben al éxito per

sonal de cada uno de los responsa
bles, sino que es fruto de un equipo 
solidario de trabajo diario y de actua
ción politica.

— La elaboración de una politi
ca presupuestaria al servicio de las 
necesidades reales de Alcalá y la fina
lización de una etapa fiscal coherente 
y ultraconservadora. La mecanización 
de los servicios de Hacienda y adminis
tración del Ayuntamiento. La políti
ca de impulso al deporte y la cultura 
física, especialmente a los niños, y, la 
construcción de la piscina cubierta, el 
proyecto del parque natural como zo
na de esparcimiento ciudadana y 
por lo que significa ordenamiento 
ecológico del territorio de la margen 
izquierda del rio Henares, el nuevo 
vertedero municipal con su compo
nente de recuperación de montes va
ciados por las necesidades de indus
trialización. La ampliación de plazas 
escolares estatales, la supresión de 
colegios prefabricados en forma de 
barracones como «El Juncal» ya sus
tituido y el «Camarmilla» cuyo nue
vo centro está muy avanzada su cons
trucción. La organización de ayudas 
a programas extraescolares y la crea
ción del curso especial de recupera
ción para alumnos rechazados por la 
enseñanza masificada. El paso gigan
te que, en el terreno del abastecimien
to de agua y del saneamiento de la 
ciudad, ha supuesto la depuradora de 
agua potable, el desdoblamiento en 
su primera fase y la construcción de 
la Presa de Beleña, así como otros 
proyectos en proceso de iniciación.

En fin no pretendemos dar una 
imagen idilica de nuestro trabajo. In
dudablemente habremos cometido 
algunos errores, pero sí queremos 
dejar cláro que nuestro objetivo 
estuvo siempre claro, servir a los inte
reses del pueblo, incluso a veces asu
miendo los riesgos de que algunas 
medidas no fueran fáciles de enten
der inmediatamente.

Estamos seguros que el tiempo nos 
ha dado la razón, porque nos consta 
la imagen de trabajo serio y respon
sable que hemos construido, día a 
día, desde el principio.

Y ello significa simplemente que 
hemos pretendido cumplir con nues
tro deber y no hemos fracasado.

Finalm ente, queremos mostrar 
nuestro agradecimiento a toda la 
Corporación y al Alcalde que la pre
side, a todos los funcionarios y traba
jadores contratados del Ayuntamien
to por la colaboración prestada y, 
muy especialmente, a nuestro compa
ñero Jesús Pajares que —continúa 
de concejal: A él queremos mostrarle 
nuestro agradecimiento y —no es 
decirlo— nuestra amistad; porque él 
que no tiene una visión tan desespe
ranzada como nosotros de los proble
mas internos de nuestro partido va a 
continuar trabajando en la solución 
—en estos momentos muy avanza
da,— de uno de los problemas más 
urgentes de la Ciudad. Para él y para 
los nuevos Concejales comunistas, 
pedimos, frente a la incomprensión y 
la demagogia de algunos el apoyo de 
todos.

Firman este escrito:

Carlos Alcalde Pastor.
Alejandro Bejarano Galeano.
Antonio Cantó Tortosa.
Helidoro Ceballos Merino.
Sergio Coello Trujillo.
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EL PCE ANTE LA SITUACION POLI
TICA DE NUESTRO PAIS

unto a los comunistas am
plios sectores de nuestra 
población se hacen muchos 

interrogantes ante el momento 
político que estamos atravesan
do: ¿cual va a ser en definitiva la 
articulación del proceso autonó
mico? ¿Va a cumplirse el ANE? 
¿Va a realizarse una política 
económica y social que contenga 
el paro? La tragedia del aceite 
de colza, ¿será esclarecida 
algún día. castigando a los cul
pables y llevando a cabo una po
lítica sanitaria adecuada con los 
afectados? La carestía de vida, 
¿encontrará en algún momento 
freno? ¿Cómo funcionarán nues
tras universidades? ¿Qué va a 
pasar en el juicio contra los sub
levados del 23-F? ¿Será capaz 
este gobierno de garantizar el 
cumplimiento de la ley, cons
cientes de que otra cosa condu
ciría a una crisis, la crisis más 
grave que pueda afrontar la mo
narquía constitucional y parla
mentaria? ¿Tendremos algún 
día un gobierno parlamentario 
estable y sólido?.

Estos interrogantes que se 
hace mucha gente, lejos de 
haber sido contestados, corren 
serio peligro en estos momentos 
de no ser esclarecidos y debida
mente tratados.

El Partido Comunista consi
dera que el Gobierno de Calvo 
Sotelo ha creado una nueva si
tuación política que amenaza 
iniciar un proceso de retorno, de

involución, bajo la hegemonía 
recompuesta de los sectores oli
gárquicos y de las multinaciona
les. sostenida por el imperialis
mo norteamericano.

LA RESPONSABILIDAD DE LA 
IZQUIERDA.

Frente a esta situación, las 
fuerzas de izquierda deben 
mantener una posición de firme
za, perfectamente compatible 
con una posición responsable y 
de compromiso con el proceso 
democrático y la defensa de la 
Constitución, y sin ambigüeda
des frente a un Gobierno que 
está poniendo en serio peligro 
los logros de este periodo abier
to de transición.

El PCE no está dispuesto a 
que la derechización de este 
país vaya en aumento, pues 
sería todo el pueblo quienes pa
garíamos sus desastrosas conse
cuencias. Por ello, hoy es de vi
tal importancia para el futuro de 
nuestra nación la cooperación de 
las fuerzas de izquierda, de so
cialistas y comunistas, porque 
tenemos suficiente fuerza para 
incidir en la política nacional y 
porque podemos atraer, en con
secuencia, a otros sectores de
mocráticos a nuestras posicio
nes de progreso.

Esta cuestión esencial de la 
cooperación democrática está 
hondamente arraigada en el 
electorado de izquierda, porque 
sabemos y presentimos que en

este país ningún partido tiene 
apoyo electoral suficiente para 
gobernar en solitario.

LA TAREA DE TODOS.
Por eso, porque estamos en 

un año electoral y a la vez peli
groso para nuestro sistema polí
tico, porque trabamos para im
pedir la derechización, la involu
ción de la democracia y para que 
el futuro gobierno tenga que 
contar con la izquierda y hacer 
una política progresista, todos

los hombres y mujeres de la iz
quierda, aquellos que alientan 
ideales de un cambio real y pro
fundo de nuestra sociedad, que 
se angustian y hasta se abstie
nen ante el giro a la derecha, 
vengan a incrementar el auténti
co voto útil, a fortalecer y exten
der nuestra organización con 
una labor real en los movimien
tos de masas para conseguir una 
fuerte representación comunista 
en el Parlamento y en el resto de 
las Instituciones democráticas 
de este país.

NUESTRO PARTIDO. HOY.
Quien siga la vida de nuestras 

organizaciones durante este pe
riodo comprobará que en el seno 
del PCE se desarrolla un activo 
debate en el que exponen las 
más diversas opiniones sin que 
el derecho a la discrepancia se 
encuentre limitado.

En nuestro partido caben to
das las discrepancias, las de los 
que no coinciden con la posición 
del Congreso y las decisiones de 
nuestros órganos de dirección 
en los temas de movimiento 
obrero y de liberación por cpnsi- 
derar que vamos demasiado le
jos en nuestras críticas y las de 
los que estiman que la renova
ción del Partido es insuficiente y 
que nos quedamos muy cortos.

Desde aquí, invitamos a todos 
a que defiendan sus posiciones 
dentro de las filas del Partido, 
respetándolos Estatutos, las re
glas de juego que nos dotamos 
en el anterior Congreso, para 
continuar nuestro trabajo, segu
ros de que así servimos a la cau
sa de la democracia, del socialis
mo y del comunismo.

COMITE LOCAL P.C.E.

NICOLAS SARTORIUS 
EN ALCALA

Con un Gobierno como el que preside el Sr. Calvo Sotelo, los intere
ses de los trabajadores estarán siempre olvidados: es precisa la victoria 
en las urnas de la izquierda, de los comunistas y los socialistas, para 
que esto no ocurra asi». Estas palabras fueron pronunciadas por Nico
lás Sartorius, dirigente sindical de CC.OO. y Vicesecretario General del 
PCE en el curso de una concentración de trabajadores en la Plaza de 
Cervantes. La concentración ponia punto final a una manifestación, 
convocada por CC.OO. y UGT, en defensa de los puestos de trabajo y 
por el cumplimiento del ANE, celebrada el pasado dia 3. Con este mo
tivo hablaron también, además de los sindicatos convocantes, los por
tavoces de las empresas afectadas por expedientes de crisis y el Alcalde 
de Alcalá, Carlos Valenzuela.

El problema de los expedientes de crisis está adquiriendo graves pro
porciones en nuestra ciudad: varias empresas muy importantes, entre 
las que se encuentra La Seda, Cointra, etc. están amenazadas por la po
sibilidad de perder el transcurso de los próximos meses centenares de 
puestos de trabajo. Los sindicatos exigen del Gobierno y de las organi
zaciones empresariales el cumplimiento de los acuerdos contenidos en 
el Acuerdo Nacional de Empleo, acuerdos cuyo cumplimiento se consi
dera vital para salir de la crisis económica en la que nos hallamos 
inmersos.


